



Volkstanzgruppe Lindenberg Boswil auf Vereinsreise 2023 ins Engadin

Es war ein sonniger Samstagmorgen, als sich die Volkstanzgruppe Lindenberg zur Vereinsreise traf. Einige waren schon im Zug als der Rest der Gruppe am Bahnhof in Muri zustieg. Noch wussten die Vereinsmitglieder und die Theaterspieler vom Frühlingsobig nicht, wohin die Fahrt ging. Die fröhliche Gruppe machte sich also auf den Weg Richtung Rotkreuz, was einiges an Fehleinschätzungen auslöste, da wegen Baustellen ein anderer Weg gewählt wurde. Über Thalwil und Landquart kamen wir in Scuol an. Die Organisatorinnen Käthi und Josy verköstigten die Reisenden unterwegs mit Kaffee und Gipfeli.

Am Ziel angekommen bestiegen alle Teilnehmenden die Bergbahn auf Motta Naluns, wo gemeinsam eingekehrt wurde. Nach dem Essen trennten sich die Wege. Je nach Vitalität konnte die Länge der Wanderung ausgewählt und mit Bus oder Bahn abgekürzt werden, damit noch Zeit für Wellness blieb. Nach dem Zimmerbezug in der Jugendherberge genossen alle das Nachtessen. Anschliessend spielte unsere Begleitmusik einige Tänze und die Tanzfreudigen zeigten dem interessierten Publikum einige Volkstänze, besonders die Kinder klatschten und wippten begeistert mit. So wurden sie spontan in einen einfachen Kindertanz integriert.

Nach dem reichhaltigen Frühstücksbuffet stand eine interessante Dorfführung in Sent auf dem Programm. Der ehemalige Lehrer erzählte von der Auswanderung und dem Reichtum der Zuckerbäcker, die grosszügige und moderne Häuser in Sent aufbauten. Zu Fuss oder mit dem Bus ging es zurück nach Scuol, wo noch Zeit für eine Stärkung oder ein Dessert blieb.

Die Zeit verging im Flug und so traf sich die gutgelaunte Schar am Sonntagnachmittag pünktlich um mit dem Zug nach Muri zurückzukehren. Einige mussten uns leider hier verlassen, und gingen nach Hause. Die Anderen liessen das schöne Wochenende bei einem feinen Nachtessen im Restaurant Tomate in Muri ausklingen.

Danke Käthi und Josy für die schöne, vielseitig organisierte Reise.